

COUX

Les cyclosporifs dans le vent



Les cyclo-sportifs couxois ce samedi à Hauterives lors des championnats Drôme-Ardèche Ufolep.

Lors des championnats Drôme-Ardèche Ufolep qui se sont disputés samedi dernier à Hauterives, dans la Drôme des collines, les cyclosporifs couxois ont à nouveau brillé. À cette occasion, 13 coureurs étaient du déplacement, soit 50 % de l'effectif.

Dans la catégorie des 30-39 ans, Fabien Merchat et Jérôme Quintana sont allés chercher la 2^e et la 3^e place au terme d'une course très éprouvante dans la mesure où la différence s'est faite dès le second tour du circuit de 13,5 kilomètres, dans une côte de 2,7 kilomètres à 5,5 % de dénivelé ! Jérôme Pejot se classa 5^e, Nicolas André 8^e, Jérôme Charrin 11^e, Cédric Rouchier 14^e, Laurent Issartel 17^e et Rémy Tardieu 20^e. Quant à Sébas-

tien Vernet, il fut contraint à l'abandon.

Des résultats probants

Chez les 20-29 ans, Samuel Maza, pour sa première course, termina 10^e. Dans la série 40-49 ans, Christophe Meucci se plaça 22^e, Yvan Frandemichette jetant l'éponge. Enfin, dans la catégorie 50-59 ans, Didier Dupin, dont c'était le retour en course en ligne, se classa 5^e, ce qui devrait lui redonner confiance après sa fracture de la clavicule il y avait un an tout juste, sur ce même circuit.

Des résultats plutôt probants à l'approche des championnats Rhône-Alpes Ufolep qui se disputeront le 3 juin à Saint-Bauzile.

Le prochain rendez-vous est prévu le 8 mai avec le grand prix de Montélimar. □